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光市医師 会報

新年の御挨拶

光市医師会長 大野 。一小
会員の皆様、明けまして御目出度うどざ

います。昨年は、皆様には、家庭的に、個

人的に、いろいろと、連、不通、幸、不幸

等、御事情があ勺たと存じますが、無事御

越年、新しい年を迎え、心を新にして、新

年度の抱負に想いを寄せられておられる乙

とと存じます.

元i!K当り、会員の皆犠、御家族御一同

の御健康を心より祈念致します。

昭和国年度を回顧してみますと、相次ぐ

国際的な軍事紛争、突発的大事件等の発生

κより 、世界は正κ激動の年である事を身

近かに感じ、何となく不安を党えるのであ

りますが、いろいろ問題があるにせよ、経

済の発展K支えられた日本社会の平和Kは

先ずも勺て喜びとしなければなりません。

目を国内に転じますと、昭和田年 2月18 

老人保健法の成立iζ よる医療大系の変革は

各方面に少なからざる影響を及ぼし、保健

事業の実施は、吾々医師会員に可なりの負

担を強いる結果とな勺ておりますが、地域

社界κ密着した奉仕的精神により、将来κ
種々の問題を残しつつも、会員の皆様の御

協力4とより、初年度としては、先ずも勺て

無事遂行できました事は、鹿賀の至りと存

じます角度を変えて医療の世界を眺めます

と、エレクロニクスを中心とする科学技術

の著しい進歩は、遺伝チレベルの研究と相

ま勺て高度で複雑な医療情報の渦の中でい

ささかとまどいを感ずるものであり 、正tζ
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医療革命の時代と云ゥても過言ではありま

すまい昭和59年度は、直接吾々第一戦にお

いて、プライマリ ・ケアに携る者として、

医療保険改革による各医療機関への計り知

れない影響、数年来ストップしておる診療

点数の問題、医療法改正の問題、地域医療

策定、救急医療システムの問題等、数々の

難問を控え、大変革の時代の到来を恩わせ、

いさきか不安と焦 の時代をむかえる椋κ

感ずる次第であります。乙の様な時代を迎

えるに当勺ては会員一聞の協力と団結によ

り、新しい時代K知と力を以て対処する事

が必要でありましょう。光市医師会κ敬愛

される発展と、会員御一同の御健康と幸福

を切に祈る次第であります。

{医師会月間行事!
。定例理事会

1 2月6日(火) 7・30PM

光市民師会館

0報告i¥1!びに協議事項

1 郡市医師会長会議報告

イ.県民師会長挨拶の要旨

ロ.救急医療対策実施要綱の改正点κ

関して

ハ.在宅当番医制度補助金

臨調方針iζ沿っての行政の動きκ

ついて

ニ.地域医療計画策定要綱等について

光市における休日、時間外の救急

医療の充足率 概ね良好

他地区及び救急第二次医療の状況
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診断程度別にみた救急医療

光市は水準以上

各データの分折

ホ.昭和58年度個別指導の内容総括

カルテの記載が誠に不充分

検査の根拠がないもの

病名の整理が悪い

慢性疾患指導の内容記載がない

時間外の取り扱いの混乱

情肢が漫然と繰り返されるもの

無診の診療投薬はしないよう

へ.昭和田年度地域医療の実績、実施

状況の説明

老健法の保健事業の目標数

悶からの要望事項

61年までに、一応目標数達成の見

込

ト.昭和59年度予算概要

医療制度改革案

自民の態度

厚生省、自民党、日医執行部の交

渉報告

チ.厚生大臣の挨拶の内容

リ. -iE問自民会長挨修の内容

出来日払い制度の確保と医療給付

保険者の 8割は認めない方針

保険報酬を事業税iとする ζ とに絶

対反対する

一人法人制の問題

Z 炭師連盟代表者会議報告

署名の集まり

訴願の仕方と方法

推薦修補者の決定

3. ~務職員の冬季賞与の問題

1984 

4. 昭和59年度予算編成組立について

一応会費等従来通りとして

5. 周南地区老人保健事業協議会報告

実情報告

老人手帳の配布状況

6. ツ反、BCG接樟の人数、時間と医

師数

徳山医師会の出務手当にならった要

望

7. 薬物アレルギー調査票の扱いKつい

て

拡大解釈の方が無難、疑問κは?を

つけよう

8. 看護婦の出務手当の交渉κついて

9. 昭和 58年度一般健康診査委託料、

疾病状況調査委託料の取り扱いKつい

て

残の 1440円は雑収入へ

10.忘年会前の報告事項の集約

。月例会並びに忘年会

1 2月17日(土) 6・30PM

室積 金久

0報告事項

1. 郡市医師会長会議 山口県医師連盟

代表者会議報告

イ.~t同日医会長、 林厚生大臣接拶要旨

ロ.救急医療対策等実施要綱の一部改正
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について

現状と改正のいきさつ

自治体との委託契約の方向

従来の関係委託古等の説明

ハ、昭和 58年度個別指導の内容

ニ、老人保健事業の実施状況

ホ、山福株式会社の株所得者の件

各部市医師会が約 10万円程度負

拘し、 1月に払込みの予定

2. 薬物アレノレギーカードの取扱いκっ

いて

そのあと渡辺貞雄先生より、先日御母堂

御逝去に際してのお礼の挨拶がありました。

続いて、一同記念写真をとったあと、田

尻先生の音頭で乾旅大変などやかな又に

ぎやかな忘年会とはりました。

カラオケ大将ののど自慢のあと、万才三

唱、美人ホステスκ引っぱられたり 、追い

乙まれるようにして二次会K消えていきま

しfこ。

12月緑友会コンペ

今月は山口銀行のお世話での合同コンぺ

各支庖より支庖長以下3名づつの参加で、

大変賑やかな忘年コンペになりました。 12

月 11日の日曜日、柳井カントリークラブ

で開催。

外はやや寒く 、快晴なのですが、物事、

強風が吹き荒れて、とてもゴルフをすると

いう環境ではなかったよう K思います。そ

の割にはいい成績の人がいて頭が下ります。

成績は次の通り 。

1984 

iN 中 グロス Hd ネット ランク

大野 52 47 99 加 79 6 

儀本 42 41 83 12 71 

高橋 臼 日 104 25 79 

光武 48 45 93 14 79 8 

諏訪 51 53 104 n 82 9 

横山 46 49 95 20 75 4 

伊藤 61 60 121 28 93 13 

国本 51 66 117 28 89 B B 

藤村 45 52 97 13 84 10 

森本 42 47 89 18 71 3 

竹中 49 47 96 25 71 優勝

富恵 53 的 113 11 

守田 45 48 93 5 

あとがき

新しい年を迎えては、新しい乙とが次々

と展開されましょう 。

光市医師会κおいても、また変革がお乙る

ととでしょう。

社会情勢、なかんずく 医療を取りまく事

情は、厳しいと云うよりも、もっとひどい

ものだと思います。近く役員の選挙もある

ことですし、新たな変革を求めて会員の結

束が更に強くならん乙とを願ってやみませ

ん。(伊藤)
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